



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Philippe Faur rejoint La Compagnie des Desserts

La Compagnie des Desserts et Philippe Faur ont convenu de mutualiser leurs savoir-faire. Cette association s'inscrit dans le cadre d'une démarche pour l'Excellence de la glace, la mise en avant du circuit-court, l'utilisation d'ingrédients naturels et le recours à des formulations pointues destinées à un public attentif à la nutrition autant qu'à la pureté des saveurs.

La Compagnie des Desserts va reprendre les activités de production de Philippe Faur en apportant son savoir-faire de logistique et de distribution. Elle confirme ainsi sa vocation de fédérateur d'artisans de qualité dans le monde du dessert.

Philippe Faur, Maître Artisan Glacier, Champion de France de Sculpture sur Glace, Champion d'Europe des desserts glacés, Grand Prix de l'innovation et classé depuis 10 ans dans les « meilleurs glaciers de France », va créer « La Cité de la Glace », une école de formation et un centre de R&D dédiés à la glace.

Il devient partenaire exclusif de La Compagnie des Desserts à laquelle il apportera toute son expertise pour sublimer le métier de Glacier. Ainsi, nos clients bénéficieront d'encore plus de produits, de services et d'idées de « haute qualité » dans le plus grand respect de la nature.



«Après 40 années d'expérience dans le métier de Glacier, 25 ans après avoir créé mon entreprise en Ariège, après avoir remporté de nombreux concours professionnels, après être classé depuis 10 ans dans les « Meilleurs Glaciers Français », j'ai choisi d'enlever ma veste de « Chef d'entreprise » pour mettre à plein temps celle de « Maître Artisan Glacier ».

Je rejoins la « Compagnie des desserts » afin d'apporter tout mon savoir-faire et ma passion, pour maximiser nos métiers et nos entreprises dans le but d'une amélioration collective pour élever le niveau de satisfaction de nos clients et redonner à la **Glace** et aux **Desserts glacés** la place qu'ils méritent. »

En toute gourmandise

Philippe FAUR

Chiffres-clés de la Société : CA en 2021 : 1,8 M€ - 15 personnes

A propos de La Compagnie des Desserts

La Compagnie des Desserts est, à la fois créateur, fabricant et distributeur de desserts à destination de la restauration et des métiers de bouche. Elle regroupe sept ateliers de production de desserts traditionnels qui se distinguent par la très grande qualité de leurs produits (glaces artisanales et pâtisseries), l'innovation et l'excellence de leurs services.

Depuis sa reprise en Management Buy Out en 2016 par Argos Wityu, l'entreprise accélère sa croissance et livre désormais plus de 20 000 clients. Le groupe réalise un chiffre d'affaires pré-covid de plus de 95m€ (dont 45% à l'export) et emploie actuellement 610 personnes.

*Didier Barral, fondateur de La Compagnie des Desserts,
Philippe Faur, Maître Artisan Glacier,
Philippe Bonny, Président et Sylvain Bertrand, Directeur
Général France de La Compagnie des Desserts.*

